
学
生
時
代
に
つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ
い

　

教
育
学
部
と
い
う
こ
と
も
あ
っ
て
演
習
科

目
が
多
く
、
授
業
中
心
の
学
生
生
活
で
し
た
。

明
け
方
ま
で
大
学
に
残
っ
て
友
人
と
わ
い
わ

い
議
論
し
た
り
、
資
料
を
作
っ
た
こ
と
は
良

い
思
い
出
。
で
も
、
も
っ
と
学
生
時
代
に
本

学
に
あ
る
よ
う
な
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
や
サ
ー
ク

ル
に
参
加
し
て
み
た
か
っ
た
な
、
と
思
い
ま

す
。
学
生
に
は
私
が
で
き
な
か
っ
た
こ
と
を

た
く
さ
ん
や
っ
て
も
ら
い
た
い
な
と
思
っ
て

い
ま
す
。

広
経
大
に
つ
い
て
、
ど
う
な
っ
て

ほ
し
い
で
す
か
？

　

地
域
で
キ
ラ
リ
と
輝
く
大
学
、
高
校
生
か
ら

「
あ
の
大
学
に
行
き
た
い
」
と
思
わ
れ
る
大
学
、

学
生
に
は
「
挑
戦
し
た
い
こ
と
が
た
く
さ
ん
あ

る
」
と
思
わ
れ
る
大
学
、
卒
業
生
に
は
「
こ
の
大

学
に
来
て
良
か
っ
た
」
と
胸
を
張
っ
て
言
っ
て

も
ら
え
る
大
学
で
あ
り
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

学
生
に
は
ど
う
変
わ
っ
て
欲
し
い

で
す
か
？

　

学
生
に
は
、
勇
気
を
も
っ
て
挑
戦
す
る
気
持

ち
と
、
他
者
へ
の
思
い
や
り
を
持
ち
、「
ゼ
ロ

か
ら
立
ち
上
げ
る
」
興
動
人
と
し
て
自
分
の
道

を
自
ら
切
り
拓
こ
う
と
す
る
人
に
な
っ
て
ほ
し

い
と
思
い
ま
す
。

　

物
事
に
対
す
る
優
し
い
見
方
、
ポ
ジ
テ
ィ
ブ

な
視
点
も
大
事
。
私
も
学
生
の
頃
は
つ
い
ネ
ガ

テ
ィ
ブ
に
考
え
る
こ
と
も
あ
り
ま
し
た
が
、
今

は
表
現
の
仕
方
を
変
え
て
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
に
考
え

る
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。
た
と
え
ば
、
あ
と
半

分
し
か
な
い
と
考
え
る
の
で
は
な
く
て
ま
だ
半
分

も
あ
る
と
考
え
る
。
無
理
や
り
に
で
も
見
方
を
変

え
る
こ
と
で
、
状
況
が
好
転
す
る
こ
と
は
よ
く
あ

り
ま
す
。
ま
た
、
今
の
自
分
で
は
越
え
ら
れ
な
い

と
思
う
壁
に
ぶ
つ
か
っ
た
と
き
に
は
、
な
り
た
い

自
分
を
客
観
的
に
イ
メ
ー
ジ
し
、
そ
れ
を
演
じ

て
み
る
の
も
お
す
す
め
で
す
。
少
し
背
伸
び
し

て
も
、
案
外
転
ば
な
い
も
の
。「
私
、
意
外
と
で

き
る
か
も
？
」
っ
て
気
づ
く
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

趣
味
は
何
で
す
か
？

　

私
は
と
り
あ
え
ず
い
ろ
い
ろ
や
っ
て
み
た
い

タ
イ
プ
。
最
近
で
は
、
編
み
物
、
裁
縫
、
シ
ュ

ノ
ー
ケ
ル
、
旅
な
ど
。
20
年
く
ら
い
続
け
て
い

る
コ
ン
ピ
ュ
ー
タ
ー
グ
ラ
フ
ィ
ッ
ク
は
大
学
の

デ
ザ
イ
ン
を
考
え
る
際
に
役
立
っ
て
い
ま
す
。

そ
の
ほ
か
、
30
代
が
終
わ
る
の
を
機
に
英
会
話

に
再
チ
ャ
レ
ン
ジ
。
趣
味
の
先
に
出
会
い
が
あ

り
、自
分
の
世
界
が
広
が
る
の
は
楽
し
い
で
す
。

息
抜
き
は
ど
う
さ
れ
て
い
ま
す
か
？

　

職
業
柄
、
仕
事
を
家
に
持
ち
帰
る
こ
と
が
多

く
、
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
と
仕
事
が
混
同
し
て
し
ま

う
こ
と
が
多
い
で
す
。
ど
う
し
て
も
思
い
詰
め

て
し
ま
っ
た
と
き
は
母
や
友
達
と
旅
行
に
行
っ

た
り
し
て
い
ま
す
。
旅
行
先
で
パ
ソ
コ
ン
を

持
っ
て
い
っ
て
仕
事
を
す
る
わ
け
に
は
い
か
な

い
の
で
、
寝
て
、
ご
飯
を
食
べ
て
、
リ
フ
レ
ッ

シ
ュ
し
ま
す
。
土
日
は
基
本
ボ
ー
っ
と
し
て
い

ま
す
（
笑
）。

広
経
大
の
お
す
す
め
の
場
所
は
？

　

や
っ
ぱ
り
一
番
思
い
入
れ
が
あ
る「
明
徳
館
」

で
す
。

　

特
に
５
階
が
お
す
す
め
で
、
学
生
た
ち
が
自

習
し
た
り
話
し
た
り
し
て
い
る
様
子
を
見
る
の

が
好
き
で
す
。
リ
ト
ル
マ
ー
メ
イ
ド
の
パ
ン
も

お
い
し
い
。「
明
徳
館
」
は
全
国
で
も
珍
し
い
、

特
色
あ
る
空
間
だ
と
思
い
ま
す
。
そ
こ
で
が
ん

ば
っ
て
い
る
学
生
を
見
た
ら
、「
よ
し
、
私
も

が
ん
ば
ろ
う
」
と
思
え
ま
す
。

学
生
に
伝
え
た
い
事
は
？

　

学
生
時
代
に
し
か
で
き
な
い
経
験
が
た
く
さ

ん
あ
り
ま
す
。
た
だ
漠
然
と
過
ご
す
の
で
は
な

く
、
何
か
に
挑
戦
し
て
何
か
を
つ
か
む
経
験
を

重
ね
て
ほ
し
い
で
す
。
失
敗
し
た
と
し
て
も
、

悔
し
く
て
流
し
た
涙
や
、
乗
り
越
え
た
経
験
も

大
切
。
そ
う
し
て
得
た
糧
は
、
今
す
ぐ
役
立
つ

も
の
ば
か
り
で
は
な
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、

将
来
に
わ
た
っ
て
み
な
さ
ん
を
支
え
る
力
に
な

る
は
ず
で
す
。

Interview

副学長 兼 女子学生支援センター長

「学生の挑戦を本気で支える
 大学でありたいと思っています」

副学長や女子学生支援センター長として日々、忙しくされて
いる石田優子先生。大学や学生への思い、意外な趣味やオフの
過ごし方などをきいてみました。

ＱＱ

ＱＱ

Profile
平成 4 年 3 月 安田女子高等学校卒業。平成 8 年 3 月 広島大学教育学部卒業。
平成 14 年 3 月 広島経済大学大学院経済学研究科経済学専攻博士課程後期課程単位取得満期退学。
平成 20 年 4 月 広島経済大学 副学長。平成 29 年 4 月 広島経済大学　副理事長 現在に至る。

ＱＱＱ

和やかなムードでインタビュー !!

教職員旅行で仲良く自撮り

石田 優子 先生

毎号、キラキラ輝く女性教職員に
こまちの会の学生がインタビュー ! !

2018/vol.4
発行：2018 年 4 月 1 日



特 集

大人になったなと感じた瞬間は
ありますか？

大学でも陸上のマネージャーをすることになって、高校
の時と変わったところはありますか？

松尾さんは「インドネシア国際交流プロジェクト」の副リー
ダーもされていますが、プロジェクトには、なぜ入ろうと
思ったのですか？

マネージャーをしていて、やりがいを感じた瞬間はあ
りますか？

高校の時は、料理を作ったりタイムを計ったりしていたの
ですが、大学では大会の申し込みなど、事務作業が多くな
りました。大学では、練習外の仕事が増えた、という感じで
すね。

やっぱり、選手から「ありがとう！」と言われた時で
すね！（笑）

「インドネシア国際交流プロジェクト」の先輩のお話を聞
いたのがきっかけです。プロジェクトの活動日がちょうど
陸上競技部のマネージャーがいなくても大丈夫な日なん
です！ 両立するには、このプロジェクトは本当にちょう
どよかったんです（笑）

余裕が持てるようになったことで
すかね。1 年生の時はお母さんと
すぐ喧嘩していたのですが、20
歳になってからは喧嘩しなくなり
ました！

松尾さんは陸上競技部のマネージャーをされているそうなの
ですが、陸上競技部を選んだ理由は何ですか？

高校のときからマネージャーをしていて、広島経済大学に入学
した先輩から誘われたのがきっかけです。

 Ｑ

陸上競技部のマネージャーとの両立
はどうされているのですか？

副リーダーになってからは、両立が難
しかったのですが、他のマネージャー
から「部活に来られないときは自分
らでなんとかするけん！ だから、プ
ロジェクト頑張って！」と言われた
んです。この一言がなければ、部活を
辞めていたかもしれません。

 Ｑ

 Ｑ

 Ｑ

 Ｑ

 Ｑ

経営学科４年
（広島県・山陽女学園高等部出身）

経営学科３年
（愛媛県・済美高校出身）

木
き

村
む ら

 結
ゆ い

さん

松
まつ

尾
お

 咲
さ

希
き

さん

選手を見守る松尾さん

優しいまなざしで

 

宮島観光親善大使をされているとお伺
いしました。宮島観光大使になろうと
思ったきっかけは？

プロジェクトや教職課程、観光大使
と忙しくないですか？

勉強、宮島観光親善大使、プロジェ
クトはどれが一番楽しい？

宮島観光親善大使の仕事内容は？

色々活動をしていて、大変だったことはありますか？

つらい時に支えてくれる友達もいる
し、プロジェクトも自分ひとりじゃ
ないから頑張れたと思います。だか
ら、皆が思うより大変じゃないかな。

宮島観光親善大使は、特に 12 月が忙しかったです。この時期、プロジェ
クトでは引継ぎや、プロジェクト報告会の練習があったりして、常に何
かをやっている状態。また、プロジェクトで新しいことも始めて、どうメ
ンバーに伝えるかも悩みました。

全部自分がやりたくてやっていたこ
ともあって、それぞれに良さも大変
さもありました。全部が楽しかった
から一番は決められないですね。

主に宮島のＰＲに関する仕事をします。就任したのは去年の３月で、東京に PR
に行ったりもしました。宮島観光親善大使には制服もあるんですよ。

祖母が宮島におり、小さい頃から島の
人たちに親切にしてもらってきたので、
島のために何かしたいと思いました。
また地元に残った立場として、地元の
良さを伝えたいと思ったからです。

 Ｑ

 Ｑ

 Ｑ

 Ｑ

 Ｑ

将来の夢、目標は？
 Ｑ

金融関係に進みたいと思っています。
人と話す仕事もいいなと思います。た
だ、最初から、あれをやりたい、これ
はやりたくないと決めつけたくはな
いですね。

教職課程の授業の時に、先輩がプ
ロジェクトの説明に来てくれたの
がきっかけです。今はリーダーを
やっていてやりがいがあります。

興動館プロジェクトをされてい
るとのことですが、なぜそのプ
ロジェクトに入ろうと思いまし
たか？

 Ｑ

宮島をＰＲする木村さん（一番左）

島内イベントを盛り上げ

 

taoyakakomachi

「たをやか」って姿・形や動作がしなやかでやさしいさまを表すことば。女性っぽくて美しい日本語ですね。
そんなしなやかでやさしさを兼ね備えながら、大学の内外で活躍する「タヲヤカコマチ」を紹介します！



明るくて

フレンドリー♪

いろんなことに

積極的に取り組む

活発な子が多い！

磯岡 茜
（愛称：あかね）

経済学科 ４年
（愛媛県・

  今治北高校出身） 

吉村 かのこ
（愛称：かのちゃん）

経営学科 ４年
（広島県・

  総合技術高校出身） 

会長

みんな女子力高い…。

明るくて女子力

全開な子が多い！

伊藤 みづき
（愛称：みづみづ）

メディアビジネス学科 ４年
（広島県・

  総合技術高校出身） 

Q なぜ大学の教員になったのですか？
Aはじめは高校教員志望でした。大学在学中に、学生たちと一緒に新しい研究ができる事に魅力を感じたからです。

Q 学生たちの中で先生の授業はとても分かりやすいと評判です！専門の科目について教えてください。
A私は、Web上のブログ、商品レビュー、Twitterなどのテキストデータから、有益な情報を自動で抽出するテキストマイニングと

いう技術について研究しています。この内容については、「データマイニング論」、「AIとビジネス」などの授業で紹介しています。
授業では、身近な話題から、要素技術の説明へという流れを作って、みなさんの理解が進むように工夫しています。

Q キャリアウーマン石野先生のここでしか聞けない意外な一面を教えてください♪
A家に帰っても仕事をしたりしますが、そんな仕事の合間に飼っている４匹の愛犬たちと遊ぶのは日々の癒しになっています。そ

の他ではジャズダンスを踊ることが好きです。リサーチインターンとしてニューヨークに滞在していた時には本場のミュージカ
ルも鑑賞しましたよ。

Q いつもおしゃれな印象ですが、お気に入りの洋服や化粧品はありますか？
A M-PREMIERは、サイズが合う洋服がたくさんあるのでよく買っています。仕事だけでなくプライベートでも着られるので好き

です。基礎化粧品は ALBIONが夏用と肌が乾燥しやすい冬用に変えられるので気に入っています。コスメは RMKで、特にファン
デーションがお気に入りです。リップは Diorを使っています。

Q 学生に向けてメッセージをお願いします。
A大学生活では、自分はこれを頑張ったと胸を張って言える経験をしてほしいと思います。その経験は、皆さんをいろいろな場面で

支えてくれるはずです。ちなみに、今年度、ジャズダンスサークルの新規立ち上げを計画しています。興味のある学生さんは声をかけてく
ださい！

ビジネス情報学科

石野 亜耶先生准教授

キラキラ輝く教職員を紹介！ 

こまち会スタッフ憧れの

石野先生を直撃取材 !!

サバサバした子、
The 女子な子、
色んなタイプの
女子がいる！！

リトルマーメイド

いいね！

広島市安佐南区祇園 5-37-1 5F ＞

2,812,000 件

#アカデミックコモンズ明徳館 ５Ｆ #いい香り

#種類たくさん #どれも美味しい

komachikai

パウダールーム
広島市安佐南区祇園 5-37-1 ＞

komachikai

いいね！ 2,812,000 件
#清潔感  #オシャレ
#鏡大きい

こまちルーム
広島市安佐南区祇園 5-37-1 6F ＞

komachikai

いいね！ 2,812,000 件
#アカデミックコモンズ明徳館 6Ｆ # オシャレな家具
#リラックスできる #ソファー気持ちいい

こまち会スタッフ
に聞いた

素敵な場所がたくさんある広経大。

その中でも特に私たちがお気に入りの場所

「明徳館」を紹介します！

この憧 まちれ私

知の壁
広島市安佐南区祇園 5-37-1 8F ＞

komachikai

いいね！ 2,812,000 件
#アカデミックコモンズ明徳館 8Ｆ #14 種類のイス#大きなテーブル #壁に本

岡本 夏歩
（愛称：なつほ、

なっちゃん）
経営学科 ４年

（愛媛県・
  内子高校出身） 

「広経大女子」「広経大女子」　　　　　  ってどんな人たち？

先輩後輩ともに
仲よし♪

勉強もプライベート

も頑張ろうと思え

るほど刺激的な人

たちが多い！

みんな明るくて、

話しやすい！

フレンドリー★

西村 可奈子
（愛称：かな）
経済学科 ４年

（岡山県・
  津山東高校出身） 

定広 佳薫
（愛称：かおりん）

経営学科 ３年
（岡山県・

  総社高校出身） 

 川合 亜実
（愛称：あみこ）

経済学科 ３年
（島根県・

  松江東高校出身） 

森 南那美
（愛称：

ななみちゃん、もりな）
経済学科 ４年

（広島県・
  三次高校出身） 

溝手 彩乃
（愛称：みじょ）

経済学科 ２年
（岡山県・

  倉敷南高校出身） 

とにかくお洒落で

可愛い！ 

広経大スポットこまち会
スタッフオススメ！　広経大スポット



川路 高史くん　経営学科 ２年　
（大分県・大分東明高校出身）

①興動館プロジェクトがある！
②ヒッチハイク
③「社会心理学」
④銀行員

広経大には、まじめで興動館プロジェクトやクラブ活動、勉強に

熱心なだけでなく、さわやかで清潔感のある、とにかく “シュッ ”

とした男子学生がたくさんいるんです。そんな広経大のかっこいい

ダンシを紹介します。

広経大（e）男子広経大（e）男子
Pickup!

カッコイ―

こまち会プレス 2018/vol .4　発行：2018 年４月１日　編集：広島経済大学女子学生会　Tel .082-871-1083

　広島経済大学「女子学生会」（通称：こまち会）では、平成 30 年度の運営
スタッフを募集しています。常時活動している中心（コア）メンバーの募集
とイベントごとのスタッフ、サブメンバーも募集しています。
　気軽に女子学生支援センター職員に声をかけてください。

■女子学生支援センター：明徳館６階（教育・学習支援センター内）
■常駐スタッフ：高野、堰楽、瀨戸

こまち会運営スタッフ募集
現在、10 名のスタッフが女子学生の学生生活をサポートしています。

女子学生支援センタースタッフ
石田 優子（副学長 兼 女子学生支援センター長）

濱田 敏彦（教養教育部 教授）
胤森 裕暢（教養教育部 教授）
迫田 奈美子（教養教育部 准教授）

長尾 政宏（入試広報センター）
高田 優菜（入試広報センター）
栢 章子（学務センター教務課）

高野 修（教育・学習支援センター）
堰楽 典子（教育・学習支援センター）
瀨戸 麻由佳（教育・学習支援センター）

スタッフ

こまち会は広島経済大学の女子学生が運営する学生会です。女子学生が相互に
協力し合って、自らのイベントや企画等を立案・実施したり、参加したりすることにより、
女子学生のキャリアアップを図ることを主な目的として様々な活動を行っています。

Ren

井手 大智くん　経済学科 ３年
（愛媛県・今治北高校出身）
①施設がとても綺麗で充実している！
②ダンス
③「社会学」
④お金持ちになりたいです…笑

Daichi
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年間スケジュール

大学祭キャリアデザイン講演会&茶話会

オープンキャンパス女子カフェ

Welcome Party

尾道研修旅行

メイク講座

就職活動で役立つ
メイクのコツを学べるよ♪

Takashi

広経大男子に

聞いてみました！

藤岡 直樹くん　経済学科 ４年 
（広島県・安西高校出身）

①仲間がたくさんできる！
②ショッピング
③「租税論」
④アパレル店員として働きたいです

Naoki

こま
ち会

とは？

岩井 蓮くん　経済学科 ２年 
（愛媛県・宇和島南高校出身）
①学びたいことが学べ、興動館プロジェク

トで交友関係が広がり楽しめること！
②映画を見ること
③「経営学概論」
④人と接することが多い仕事に就きたい

①広経大の魅力とは？

②今はまっていることは？

③どの授業が好き？ 

④将来の夢は？


